
Verbale di riunione del Comitato di Gestione del C.A. Prealpi Bergamasche del 22.10.2019

La seduta ha inizio alle ore 19.30.

ASPERTI Paolo p MORLOTTI Giovanni P

BOSIO Gian Carlo p PELLICIOLI Luca P

VIAN ALBINA AG PLEBANI Cristian P

CASALI Angelo P TURANI Fulvio P

LOCATELLI Giancelso P VOLPI Maurizio P

LOCATELLI Luca AG ZILIOLI Giampiero P

Presenti: 10 Assenti: 2

REVISORE DEI CONTI : Dr. Marcello Mora ASSENTE

Punto 1 O.d.G. – Lettura ed approvazione verbale seduta del 30.07.2019

Prende la  parola  il  Presidente  Volpi,  che chiede se  sia  necessario leggere  il  verbale  della   seduta  del

30.07.2019 precedentemente inviato a mezzo mail ; i presenti rispondono che ne hanno già dato lettura.

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni. Non vi sono dichiarazioni.

La  proposta  di  Deliberazione  n.  28/19  del  22/10/2019:  Lettura  ed  approvazione  verbale  seduta

precedente del 30/7/2019, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G.

VOTANTI 8 – FAVOREVOLI : 8  – CONTRARI/ASTENUTI NESSUNO 

I signori Casali e Zilioli non sono ancora presenti. 

Punto 2 O.d.G. – Caccia di selezione cervo/capriolo/muflone: ratifica provvedimenti adottati.

Come da ordine del giorno, il  Presidente invita a procedere alla ratifica dei provvedimenti  adottati  per

rendere efficace la precedente Deliberazione n. 22/2019  del 06.07.2019, ciò per consentire lo svolgimento

della caccia di selezione al capriolo, al cervo ed al muflone.

Volpi  distribuisce  e  da  sommaria  lettura  dei  contenuti  delle  note  riguardanti:  le  assegnazioni  (capo

prelevabili e fascette), i centri di verifica, le disposizioni dell’IZLER, modalità denuncia di uscita.

I provvedimenti che si pongono in votazione sono agli atti con  protocollo con n.:

1. 596-597-598-599-  per la specie  capriolo; prelievo caprioli alla data odierna n°120

2. 584-596-598-774 per il cervo; e prot. 629 in entrata : assegnazioni comuni di caccia da parte

dei capi settore; vengono confermati i responsabili di settore Mazzucchelli Giovanni settore 1 e

Silvano Facchinetti settore 2;Castelli Sauro per il neo-settore della Val Seriana;  prelievo cervo

alla data odierna n° 16;



3. 596-623-624-571 per il  muflone.  Nominato  Castelli  Sauro responsabile di  settore ;prelievo

muflone alla data odierna n°3

Per quanto concerne l’istituzione dei Centri di verifica per tutti gli ungulati  ci si rifà alla precedente D.C.G.

del 08.07.2019 n° 22 dove risultano impegnati Euro 3500.00 previsti su apposito capitolo 2/3 del Bilancio

preventivo 2019 per la gestione dei Centri  di  verifica per tutti  gli  ungulati  (  capriolo, cervo,  muflone,

cinghiale).

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni.

Non vi sono dichiarazioni.

La proposta di Deliberazione n. 29/19 del 22.10.2019 : Caccia di selezione cervo/capriolo/muflone:

ratifica provvedimenti adottati, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G.

VOTANTI 8 – FAVOREVOLI : 8  – CONTRARI/ASTENUTI:  NESSUNO

Partecipano alla riunione del C.G.  i signori Zilioli e Casali .

Punto  3  O.d.G.  –  Caccia  di  selezione  cinghiale:  ratifica  provvedimenti  adottati   del  30/7/2019 e

ratifica integrazioni alla precedente delibera n°27 del 30.07.2019;

Inizia Volpi illustrando ai presenti gli sviluppi che si sono susseguiti in seguito alla delibera del C.G. N° 27

del 30.07.2019;  per quanto riguarda il gruppo di  cacciatori di selezione, rappresentati dal sig.  Perugini

Adriano , hanno  posto ostilità al provvedimento emanato dal C.G. , sino alla riconsegna delle fascette a

datario presso l’UTR Regionale con il susseguirsi di mail  inviate ai più svariati destinatari. Per quanto

concerne  UTR  in merito alla delibera ed elaborati allegati ,in data 05/8/2019 prot. AE02.2019.16671   ha

espresso un generale apprezzamento  per gli sforzi profusi nella riorganizzazione della caccia al cinghiale

in  selezione  e  collettiva  ,  ponendo  come  condizione  per  la  ratifica  del  nostro  provvedimento ,    la

destinazione  del  sub-settore  15  A   che  ricomprende  i  Comuni  di  Sorisole  ,Ponteranica  e  Villa

d’Alme’( ricadenti nel Parco dei Colli di Bergamo ) da caccia collettiva in caccia di selezione motivando

tale decisione  a garanzia di una  maggiore  sicurezza per l’intera collettività. Pressione del resto condivise

anche dall’organismo Parco dei colli e da alcuni sindaci ) .  A fronte di tale indicazione il  sub-settore 15 A

precedentemente assegnato alla squadra Brembana –Imagna  verrà autorizzato ad esclusivo appannaggio

della caccia di  selezione. 

 Fatta questa premessa come ufficio di Presidenza , visto lo stallo e la mancata partenza del prelievo in

selezione, abbiamo convocato in data 02 settembre i rappresentanti della selezione per una verifica e per

trovare un punto di incontro  che non andasse comunque a stravolgere la precedente delibera e che nel

frattempo  favorisse  l’inizio dell’attività  di  caccia.   Dopo ampia discussione ,  si  è  trovato una via  di



incontro che di seguito si riassume :

1) Le assegnazioni dei capi da abbattere non sono più nominative con il  capo di  prelievo

identificato per classe di età, bensì secondo il metodo a scalare in base alla disponibilità di prelievo

autorizzato dall’UTR;

2)Distribuzione da subito di un ulteriore contingente di 140 fascette a datario  che legittimano il

prelievo; fermo restando che il prelievo si chiude al raggiungimento dello stesso autorizzato per

classi di età;

3)Nuova   parziale  riorganizzazione  di  alcuni  cacciatori  in  sub-settori  esclusivi  da  loro

precedentemente  richiesti;

4) Autorizzazione a tutti  i  cacciatori  di  effettuare il  prelievo oltre al  sub-settore esclusivo

(all.01/2019) , anche nei settori di esclusivo appannaggio alla selezione ( settore 6 Val Cavallina

ettari  1130;  settore  14   AREA  PARCO   ettari  814     e  Settore  15  A  Area  Parco  Sorisole,

Ponteranica ,Villa d’Alme ettari 2155);

5) Istituzione due  nuovi Centri di Verifica presso : Macelleria/C.L.S.. Putti di Ponteranica e presso

Martinelli Fabrizio a Tavernola Bergamasca; verranno  chiusi i due  precedenti Centri di Verifica

istituiti in Valle Seriana. 

6)Nominati Responsabili di settore i sig.ri Adriano Perugini , Marchi Luca e Bonomelli Cristian 

 Volpi continua informando che è stato necessario , per quanto riguarda la caccia di selezione al cinghiale

predisporre  ed inviare a: U.T.R. Bergamo, Corpo di Polizia provincia di Bergamo,  A.T.S., I.Z.L.E.R., e

cacciatori di selezione, la necessaria documentazione per avviare legittimamente il prelievo selettivo, in

linea  con  il  Regolamento  provinciale  e  i  provvedimenti  della  Provincia  di  Bergamo  e  dell’U.T.R  .di

Bergamo.

Procede Volpi spiegando i contenuti delle note trasmesse (elencate di seguito) per la caccia di selezione al

cinghiale.

Sono state trasmesse le note:

- Stagione venatoria 2019/2020: adempimenti per il prelievo del cinghiale caccia in selezione :

-Prot. 572 05.08.2019 Consegna modulistica per la caccia al cinghiale selezione + disposizioni attuative,

assegnazioni allegato 01/2018 e notifica istituzioni Centri di verifica ;

-Prot. 571 05.08.2019   Denuncia di uscita (art. 5 Regolamento Provinciale per la caccia di selezione);

-Prot.708 07.09.2019 Integrazioni   alla  nota  Prot.  572/2019 :nuove  disposizioni  integrative e  relative

assegnazioni   



La  proposta  di  Deliberazione  n.  30/219  del  22/10/2019:  Caccia  di  selezione  cinghiale:  ratifica

provvedimenti adottati, variazione destinazione settore 15 A (da caccia collettiva a caccia in selezione

) viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G.

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI: 7   – ASTENUTI ( CASALI in quanto contrario alla modifica ) ,

PLEBANI,ZILIOLI

Punto 4 O.d.G. – Caccia collettiva al cinghiale: ratifica adempimenti organizzativi adottati e relative

assegnazioni .

Prende la parola Volpi che procede spiegando sommariamente i contenuti della documentazione relativa

alla caccia collettiva al cinghiale, consegnata ad ogni squadra di caccia:

- Prot. 772 “Consegna modulistica per la caccia collettiva al cinghiale 2019-2020”;

- Prot. 770 “Autorizzazione al prelievo del cinghiale - stagione venatoria 2019/20”

- Prot. 771 “Denuncia di uscita (art.5 Regolamento Provinciale per la caccia di selezione)”.

Inoltre, sono state distribuite ad ogni cacciatore le istruzioni per il prelievo dei campioni biologici

per il monitoraggio sanitario della specie secondo le istruzioni dell’IZSLER.

Le squadre iscritte all’Albo Provinciale per la caccia collettiva al cinghiale risultano essere 11, una

in meno rispetto al la stagione 2018 in quanto con le nuove disposizioni regionali dello scorso

17.12.2018 le  due  squadre  presenti  in  Valle  Seriana  si  sono accorpate.  Come  da  linee  guida

inserite  nella  precedente  delibera  n°24/19   del  08.07.2019  che  ha  ridisegnato  la  nuova

Zonizzazione dei settori di caccia la squadra oggetto dell’accorpamento ha in gestione il settore 2

-2 A e 3 . 

Premesso che il piano approvato da UTR BG autorizza un prelievo di 800 capi, Volpi informa che

sono state distribuite alle 11 squadre circa 740 fascette, e le restanti a chi esaurirà le prime fascette

assegnate. Prelievi di cinghiale effettuati alla data odierna 144.

Volpi informa che è stata svolta in sede del CAC una riunione congiunta con le due Commissioni

del cinghiale con  presenza del Tecnico Funistico dr.Vigano per approfondire e dare maggiori

informazioni sulla  classificazione delle classi di età ed in particolare  sul trattamento delle carni .

L’intervento del tecnico stà proseguendo di domenica in domenica presso le case di caccia di ogni

squadra per la verifica degli animali abbattuti con i cacciatori addetti ai prelievi.   

La proposta di  Deliberazione n.  31/19 del 22/10/2019 Caccia collettiva al cinghiale: approvazione

adempimenti organizzativi e relative assegnazioni, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G.

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 10  – CONTRARI/ASTENUTI :  NESSUNO 

Punto 5 O.d.G. –Aggiudicazione appalto per la fornitura lepri da ripopolamento 2020



Come da  delibera n°25/2019, il Presidente Volpi illustra ai presenti  di aver avviato il procedimento per la

gara ad evidenza pubblica per la raccolta delle offerte da parte dei fornitori , nel rispetto delle prescrizioni

impartite dalla D.G.A. Regione Lombardia .

Visto  il  Bilancio  di  Previsione  2019,  dove  al  capitolo  3/1  Fauna  ripopolamento  Lepri  2019 ,  stanzia

l’importo di Euro 50.000 per l’acquisto di lepri da ripopolamento , si propone che il capitolo di Bilancio 3/5

Immissione fauna in Z.A.R.  che vede stanziati Euro 10.000 venga ripartito per Euro 4000 sul capitolo 3/1

Lepri riproduttori e Euro 4000 utilizzati nell’immissione di fauna da penna nelle Z.A.R. del CAC .

 Volpi informa che la gara è stata perfezionata nel rispetto delle prescrizioni Regionali DG Agricoltura,

prot. 595 16.10.2017, e secondo le specifiche di cui al  capitolato d’appalto con ns prot. 668 del 30.08.2019

che si richiama integralmente, ed è stata inviata alle seguenti aziende : Az.  Agro volo Treccani  Mattia, Az,

agricola  Ardita  srl,  Azienda  Valter  Mari  snc,  Azienda  Raina,  Venatus  srl,Valconca  Fauna  Import;

Allevamento la Valle del Vento oltre ad essere stata debitamente pubblicata sul sito web del CAC ;

L’apertura delle buste contenenti le offerte pervenute è avvenuta il 03.10.2019 presso il C.A., in presenza

di Volpi, Plebani, Morlotti ; Bosio .

Queste le risultanze:

1) Valconca fauna SRL   quotazione Euro 149,00 + IVA di legge

2) Ardita SRL          quotazione Euro 153,00 + IVA di legge 

Le offerte rispettano le condizioni del capitolato d’appalto.

Visto le risultanze delle offerte pervenute,  la gara viene  aggiudicata al fornitore VALCONCA FAUNA ;

si autorizza il Presidente alla stipula del contratto che sarà perfezionate con la sottoscrizione del fornitore

oltre alla presentazione di  idonea fideiussione bancaria. Il tutto sarà posto  agli atti del C.A.

.Vista la disponibilità di bilancio verranno acquistate n°296  lepri ( 148 copie) , criteri di ripartizione ed

attribuzione alle singole sezione comunali comunali dei cacciatori  verranno successivamente discusse in

Commissione.  

 Il responsabile della Commissione lepre  sig. Plebani  chiede l’autorizzazione al Comitato di Gestione

qualora  si  ritenga  necessario  di  poter  assistere   alle  catture  delle  lepri  in  loco;  Il  Comitato  approva

l’iniziativa , già assunte nelle precedenti stagioni e le spese sostenute rimangono carico del Comprensorio ; 

Volpi conferma che i costi che andranno ad essere sostenuti hanno copertura finanziaria  nel rispetto delle

disponibilità del Bilancio di previsione 2019, capitolo 4/1  Commissioni faunistiche  dove sono stanziati

Euro 5000.00 



Plebani informa che nei prossimi giorni verrà convocata specifica riunione della Commissione Lepre per

definire criteri e modalità ripartizione delle lepri sul territorio.

Volpi chiede se vi sono osservazioni. Non ve ne sono.

La proposta di Deliberazione n. 32/19 del 22/10/2019: Gara appalto fornitura lepri da ripopolamento

2019: avvio procedura di gara, viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G.

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 10  – CONTRARI/ASTENUTI : NESSUNO

Punto  6  O.d.G.  –  Gara  appalto  fornitura  selvaggina  da  penna  da  ripopolamento  2020:  avvio

procedura gara.

Volpi  pone  all’attenzione  dei  presenti  la  questione  dell’autorizzazione  a  procedere  per  le  gare  di

approvvigionamento  dei  fagiani  da  ripopolamento  2020.Pertanto  in  base  alla  normativa  in  materia  di

pubbliche forniture è necessario procedere alla gara ad evidenza pubblica con l’invio a partecipare ad

almeno 5 fornitori . Nel rispetto della trasparenza tale gara sarà pubblicata sul sito web del CAC nella

sezione Amministrazionme trasparente e si terrà conto del criterio della rotazionedei fornitori; l’acquisto

dei fagiani avverrà nel rispetto delle disponibilità di bilancio di cui al capitolo ¾ del bilancio di previsione

2019, dove sono stanziati Euro 25.000. 

Non vi sono osservazioni. 

La proposta di Deliberazione n. 33/19 del  22.10.2019: Gara appalto fornitura selvaggina da penna

da ripopolamento 2020: avvio procedura gara, viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G.

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 10  – CONTRARI/ASTENUTI:  NESSUNO 

Punto  7  O.d.G.  –  Contributi  per  interventi  ambientali  :  analisi  richieste  pervenute  e  relative

concessioni di contributo 

Prende la parola il presidente per informare che sul presente O.G. il Comitato si deve esprimere su due

tipologie di richieste : le prime le tradizionali volte alla concessione di materiali preventivi , le seconde

sull’erogazione di contributi economici per la realizzazione di interventi di carattere ambientale .

1) Richieste di contributo per la  concessione di materiali di prevenzione :      

Come stabilito nelle Linee guida per i contributi ambientali di questo Comitato di Gestione, il presidente

Volpi ha concesso in comodato perpetuo  mezzi di prevenzione per i danni causati dalla fauna selvatica,

sulla base di apposita richiesta.

Distribuisce ai presenti  l’elenco dei beneficiari  di tali  procedura e ne chiede la ratifica al  Comitato di

Gestione.( richieste di prevenzione danni n°29-34-35-36-41-39-42-44-45) Tale elenco è allegato al presente

verbale.



Si pone in votazione come da tabella allegata alla Deliberazione n. 34/2019, la ratifica dell’acquisto di

materiale  di  prevenzione  e  la  concessione  di  mezzi  di  prevenzione.  (  Fattura  TECNAL  n°  217

27.08.2019 Euro 532.90 – fattura TECNAL n° 175 30.08.2019 Euro 982.14 – fattura TECNAL  n° 244

24.09.2019 Euro 737,71 ) 

Volpi chiede se vi sono altre osservazioni, ma non ve ne sono.  (L’acquisto è effettuato nel rispetto delle

disponibilità del Bilancio di previsione 2019, capitolo 2/5 sono stanziati Euro 15000,00) 

La proposta di  Deliberazione  n.  34/2019 del  22.10.2019:  Ratifica dell’acquisto di  materiali  di

prevenzione e la concessione di materiali  di prevenzione danni,  viene posta in votazione ed

approvata dal C.d.G.

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 10  – CONTRARI/ASTENUTI:  NESSUNO 

2) Richieste di Contributo per realizzazione interventi ambientali 

Prende la parola Volpi per informare i presenti del percorso seguito nella valutazione delle domande di

contributo che andremo a  discutere  ; punto cardine  le linee guida per la definizione degli interventi e delle

richieste di contributo ambientale , approvate con deliberazione del Comitato di gestione n°48/15 DEL

23.11.2015;   altro  paletto  di  riferimento  il  capitolo  2|4  del  Bilancio  di  previsione,  che  prevede  uno

stanziamento di contributi  che sono concessi ai richiedenti come riportato al paragrafo precedente.  La

richiesta di contributo è stata subordinata alla presentazione di documentazione su modulistica predisposta

dal  CAC  ,  con  la  quale  sono  stati  illustrati  gli  interventi  di  miglioramento  ambientale  finalizzati  al

mantenimento ed al ripristino degli habitat ai fini faunistici ; in particolare alla ricostituzione della presenza

faunistica sul territorio e considerato che tali progetti , se attuati dal CAC. Avrebbero avuto costi superiori

rispetto a quanto  disporrà di concedere a titolo di contributo all’Associazione o singoli cacciatori  .

Tutte le pratiche sono state verificate  a titolo gratuito , dal sig.Plebani Cristian , il quale ha redatto una

sintetica relazione con allegato documentazione fotografica che rimane agli atti nelle singole pratiche. Sulle

singole pratiche in data 03.10.2019 si è riunita anche la Commissione  Ambientale che ha analizzato le

singole richieste , redatto un verbale che viene esposto dal Responsabile della Commissione sig. Casali

Angelo   :

1) Pratica 27/19 Nosari Roberto  (sfalcio e recupero pascolo    Euro 200,00

2) Pratica 10/19 Fustinoni G.Franco (  sfalcio e recupero pascolo)  Euro 100,00

3) Pratica 28/19 Cattadori Giuliano (sfalcio pascoli, pulizia rovi ,e ripristino pozze) Euro 300,00

4) Pratica 40/19 Colombo Massimo ( Costruzione pozza di abbeverata )  Euro 1000.00

5) Pratica 33/19 Salvi Merchiorre  ( sfalcio e recupero pascoli) Euro 400,00

6) Pratica 21/19 Pasini Mauro (Colture a perdere) Euro 200,00



7) Pratica 20/19 Plebani Davide (Sfalcio rovi ) Euro 150,00     

8) Pratica 3+19 Bettoni Flavio sfalcio prati in disuso Bratta Vigolo +manut. pozza Euro 1000+200 

9) Pratica 23/19 Mascheretti Bruno (Pulizia Torrente )  ( non coerente ai fini venatori)

10) Pratica 19/19 Masseroli Flavio (Mantenimento e pulizia rovi zona ex-cava) Euro 200,00

11) Pratica 25/19 Merelli Angelo (Sfalcio, realizzione .pozza abbeverata) Euro 1000,00

I  contributi  per  gli  interventi  sopra  esposti,  verranno erogati  a  conclusione dei  singoli  progetti,  dietro

presentazione di autocertificazione di fine lavori degli interessati .  

12) Pratica n°  /19 . Carminati Luciano ripresentazione di una richiesta di contributo   precedentemente

esclusa  da  contributo;  il  sig.  Carminati  presenta  nuovamente  una  domanda  di  contributo  per  la

realizzazione di una recinzione fissa ( paletti e rete in ferro ) su una porzione di proprietà circostante

l’allevamento di maiali ;  la recinzione è stata autorizzata dall’Uff. Tecnico del Comune di Trescore  .

Intervengono  Bosio, Morlotti, Locatelli i quali si dicono contrari alla realizzazione di una chiusura di

territorio  che  viene  precluso  allo  svolgimento  dell’attività  venatoria,  inoltre  la  richiesta  è

completamente  contraria allo spirito per cui il Comitato di Gestione interviene erogando contributi

per interventi ambientali. Interviene Casali nel sostenere che comunque bisogna sostenere l’intervento

con un contributo, in quanto la recinzione viene messa in atto a difesa di eventuali interazioni con i

cinghiali presenti sul territorio. Dopo ampia discussione prevale la linea di non concedere contributo.

Volpi chiede se vi sono osservazioni; non ve ne sono.       

La proposta di Deliberazione n. 34/19 del 22/10/2019: Contributi per interventi ambientali: analisi

richieste e relative concessioni di contributo : viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G.

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 10 – CONTRARI/ASTENUTI : NESSUNO ( elencazione pratiche

dall 01 alla 11) 

VOTANTI 10 – CONTRARI : 7 – FAVOREVOLI : Casali e Plebani – Astenuti : Pellicioli ( pratica

12 sig. Carminati Luciano) 

Punto 8 O.d.G. - Varie ed eventuali.

a) Richiesta  autorizzazione  per  l’effettuazione   battute  di  caccia  al  cinghiale  nella  Z.A.R.

CALVAROLA (GRONE) 

Volpi  comunica  che  è  arrivata  una  richiesta  da  parte  della  squadra  del  cinghiale  “  Il  Mirabile  “  per

l’effettuazione di battute di caccia al cinghiale all’interno della Z.A.R. denominata Calvarola istituita sul

territorio comunale di   Grone al fine di contrastare la presenza del suide all’interno dell’area.

Preso atto che all’interno della Z.A.R. Calvarola risulta esserci presenza di cinghiale, oltre alla presenza di

alcune  aziende  agricole  le  cui  proprietà   potrebbero  essere  oggetto  di  possibile  danneggiamento,  si



conviene all’unanimità di autorizzare la squadra richiedente ad effettuare battute nella zona citata come da

disposizioni  del  calendario  venatorio  ,  ossia  nei  giorni  di  mercoledì,  sabato  e  domenica.  La  presente

autorizzazione ha validità negli anni a seguire .   

La proposta di Deliberazione n. 35/19 del 22/10/2019: Richiesta autorizzazione per l’effettuazione di

battute di caccia al cinghiale nella Z.A.R. Calvarola:  viene votata ed approvata all’unanimità dal

C.d.G.

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI: 10 – CONTRARI/ASTENUTI : NESSUNO

b) Viene data comunicazione del risultato di prelievo della lepre  : sono pervenute 357 cartoline che

attestano  il prelievo ;

c) Volpi informa   che è pervenuta una richiesta da parte di una studentessa del Politecnico di Milano

volta a poter avere del materiale biologico in particolare cuori di cervo su cui poter svolgere dei

test ex-vivo. Il comitato di gestione all’unanimità condivide di poter fornire il materiale richiesto.

Si  incarica  Luca Pelliccioli  per  approfondire  con l’Università  informazioni  e  poter  lavorare  in

trasparenza nel progetto.      

Non vi sono altri argomenti.

Il Comitato di Gestione chiude i lavori alle ore 21.45 circa.

Il Segretario del C.A. Prealpi Bergamasche Il Presidente del C.A. Prealpi Bergamasche

Plebani Cristian Maurizio Volpi


